



Heilsarmee offiziell in Gabon eröffnet



© Lizenzfrei

Mit einem Festwochenende startete der offizielle Dienst der Heilsarmee im 129. Land, dem zentralafrikanischen Gabon.

Das zentralafrikanische Land Gabon ist das 129. Land, in dem die Heilsarmee offiziell vertreten ist. Dies wurde mit einem Fest- und Gebetswochenende in der Landeshauptstadt unter der Leitung der Kommissäre Benjamin und Grace Mnyampi (Internationaler Sekretär für Afrika und Zonale Sekretärin G+F) gefeiert. Unterstützt wurden sie von den Kommissären Onal und Edmane Castor (Territorialleiter des Territoriums Kongo-Brazzaville).

Der neue Dienst in Gabon liegt im Verantwortungsbereich des Territoriums Kongo-Brazzaville, das eine grosse Delegation zu diesem besonderen Anlass entsandte, einschliesslich Offizieren, Salutisten, Musiker und Sänger. Die Heilsarmeeelokale wurden in verschiedenen Städten von Gabon wie Latourville, Moanda, Franceville und Port-Gentil eröffnet. Die Eröffnungsfeierlichkeiten begannen mit dem Gründerlied "O Boundless Salvation!", gefolgt von Gebet und Dank.

Botschaft des Generals und des Internationalen Sekretärs

Eine Botschaft von General André Cox wurde der Versammlung vorgelesen. Darin ruft der General die Heilsarmee in Gabon dazu auf, „den gekreuzigten und auferstandenen Christus zur Rettung jener zu predigen, die in der Sünde verloren sind ... nicht mehr und nicht weniger“.

Der Internationale Sekretär für Afrika erinnerte die Menschen in Gabon daran, dass nun, da die Arbeit der Heilsarmee in diesem Land aufgenommen wurde, es wichtig sei, dass sich die Heilsarmisten in Gabon daran erinnert: Jesus Christus baut seine Kirche hier, nicht die Männer und Frauen. Die Heilsarmee in Gabon, sagte er, muss auf eine tiefe Grundlage gebaut werden, damit sie den Stürmen standhält. Besondere Aufmerksamkeit solle deshalb dem Wort Gottes und der Erfüllung des Auftrags der Heilsarmee geschenkt werden.

Kommissär Benjamin Mnyampi nahm die Flagge der Heilsarmee und präsentierte sie Kommissär Onal Castor, der sie seinerseits den Offizieren weiterreichte, die für Gabon Verantwortung tragen, den Kapitänen Alexis und Irma Zola. Der Internationale Sekretär äusserte Worte des Gebets, welche die Mitglieder und Freunde der Heilsarmee Gabon freudvoll erwiderten. Die Kapitäne nahmen die Flagge und marschierten, gefolgt von den Salutisten, rund um die Halle, salutierten und jubelten.

Weitere Highlights der historischen Feier war das Gelübde zweier Seniorsoldaten und die Einreihung von sechs Juniorsoldaten durch Kommissär Mnyampi sowie auch die Einsegnung von vier Säuglingen durch Kommissärin Grace Mnyampi.

Die Feier wurde bereichert durch Musik von Gaboner Salutisten, von Tambouren des Vorpostens Libreville und von der Territorialband von Kongo-Brazzaville. Lob und Herrlichkeit wurden Gott gegeben, dass er der Heilsarmee in Gabon eine Tür geöffnet hat.

Autor

Marcel Tsiba Madzou, Territorium Kongo-Brazzaville

Publiziert am

12.7.2018